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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Situation der Kindertagesstätte "Weißbach-Spatzen" in Töttelstädt war unter anderem Thema 

in der Sitzung des Ortsteilrates am 13. September 2021. In persönlichen Gesprächen wurde zudem 

geschildert, dass aktuell nur 11 Kinder die Kita besuchen. Hintergrund dafür seien nicht mehr 

nutzbare Räumlichkeiten. Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen:  

 

1. Wie hoch ist die aktuelle Auslastung der Kindertagesstätte "Weißbach-Spatzen" in 

Töttelstädt? 

 

2. Warum werden die in der Bedarfsplanung und Betriebserlaubnis festgelegten Kapazitäten von 

30 Kindern nicht besetzt? 

 

3. Ist auf absehbare Zeit ein Betrieb der Kita auch für U2-Kinder möglich? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

15.09.2021, gez. i.A. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Kürth 
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